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Создадим молодежные звенья 
по выращиванию кукурузы!

НА ДНЯХ опубликовано Об
ращение Центрального Ко
митета ВЛКСМ к комсо

мольцам и комсомолкам и всей 
сельской молодежи страны. Цент
ральный Комитет призывает мно
готысячную армию комсомольцев 
выйти в поход за выращивание 
кукурузы на колхозных полях, 
Создать общественному животно
водству крепкую, устойчивую и 
дешевую кормовую базу и дать 
стране больше молока, мяса, яиц!

Молодежь села горячо отклик
нулась на призыв комсомола. С 
присущей ей энергией и задором 
берется она за это дело. В колхо
зах еще раз пересматривают рас
становку сил и комплектуют ком
сомольско-молодежные звенья по 
выращиванию кукурузы. И там, 
где комсомольские организации 
советуются с агрономами, работ
никами райкомов комсомола, там 
уже ясно, как они будут выпол
нять решение Пленума.

Дружно взялись за дело ком
сомольцы Еланского района. 
Здесь пример показали молодые 
колхозники из сельхозартели «Со
вет Сталина». В прошлом году 
они потерпели неудачу с кукуру
зой. Посев был проведен как по
пало, комсомольского контроля 
за ним не было, участок не охра
няли, и результаты налицо: гра
чи выклевали семена, труды про
пали даром, кукуруза в колхозе 
не выросла.

Это было хорошим уроком. 
Нынче здесь решили поступить 
иначе. Секретарь комсомольской 
организации Пиама Панкратьева 
сама с фермы и отлично знает, 
что значит для скота хороший си
лос. Она побеседовала с моло
дежью, посоветовалась с агроно
мом, с председателем правления 
и в конце февраля в колхозе бы
ло укомплектовано комсомольско- 
молодежное звено по выращива
нию кукурузы. В него отобрали 
самых энергичных и настойчивых. 
Звеньевой выбрали Галину Пан
кратьеву.

Правление колхоза «Совет 
Сталина» выделило комсомольцам 
участок в 16 гектаров. На две
надцати решили выращивать ку
курузу на силос, а с четырех 
снять зерно, чтобы иметь свои 
семена. Комсомольцы поставили 
перед собой задачу — с каждого 
гектара посевов снять по 600 
центнеров зеленой массы кукуру
зы. Вместе с агрономом А. Ан
троповым звено составило подроб
ный план проведения всех агро
технических мероприятий, опре
делило сроки. А пока комсомоль

цы решили изучить агротехнику 
возделывания новой культуры. 
Для этого они создали кружок, и 
агроном провел в нем уже два 
занятия. Интересно, что кружок 
посещают не только члены зве
на, но и те, кто собирается помо
гать комсомольцам.

Хороший пример порождает 
много последователей. Вслед за 
колхозом «Совет Сталина» и в 
остальных сельхозартелях Елан
ского района начали создавать 
молодежные звенья.

Десять звеньев по выращива
нию кукурузы решили создать 
комсомольцы Буткинского района. 
Здесь колхозники не удовлетво
рились плановой цифрой — 300 
гектаров, а решили посеять 1000 
гектаров кукурузы.

До весны осталось мало вре
мени. Комсомольским организаци
ям села нужно использовать зим
ние дни, чтобы определить свое 
участие в выращиваний кукуру
зы, в каждом колхозе, где это 
возможно, создать комсомольско- 
молодежные звенья. Комсомоль
ским организациям не надо 
«ждать указаний», они должны 
сами смело ставить вопрос перед 
правлениями колхозов, добиваться 
выделения лучших участков, ор
ганизовывать молодежь на вывоз
ку удобрений, позаботиться о том, 
чтобы были хорошие семена, и 
потом не выпускать эти участки 
из поля зрения.

Там, где нельзя создать звенья, 
следует взять шефство над уча
стками. В этом колхозникам 
должны помочь комсомольцы 
сельских и районных организа
ций, учащиеся старших классов 
школ.

Комсомольским организациям 
нужно позаботиться и о том, что
бы каждый молодой колхозник, 
которому придется ухаживать за 
посевами, хорошо знал агротех
нику возделывания кукурузы.

Очень большое и нужное дело 
доверено комсомольцам села. На
стоящий огонек, живую, творче
скую инициативу могут проявить 
молодые колхозники. В каждой 
сельхозартели, где есть комсо
мольцы и молодежь, в ближайшие 
дни должно быть создано комсо
мольско-молодежное звено и ор
ганизовано соревнование за до
стижение высоких урожаев ку
курузы.

Поход за выращивание кукуру
зы начался! Быстрее создавайте 
звенья, изучайте агротехнику воз
делывания кукурузы, готовьте 
будущий урожай!

В воскресенье 27 февраля 1955 года, в Рос
сийской Советской Федеративной Социалистиче
ской Республике состоялись выборы в Верхов
ный Совет РСФСР.

Голосование началось в 6 часов утра и было 
закончено в 12 часов ночи по месткому време
ни. Выборы прошли в обстановке огромного по
литического подъема, единства и сплоченности 
трудящихся Российской Федерации вокруг Ком
мунистической партии и Советского Правитель
ства, при высокой активности и организован
ности избирателей.

Центральная избирательная комиссия полу
чила от всех Окружных избирательных комис
сий полные сведения о результатах выборов в 
Верховный Совет РСФСР. Общее число избира
телей по всем избирательным округам состави
ло 70 568 608 человек. В выборах депутатов 
Верховного Совета РСФСР приняло участие 
70 547 107 человек, или 99,97 процента от об
щего числа избирателей.

Это наше, комсомольское, дело! 
★ ★ ★

? Строители Свердловского завода )
железобетонных изделий одержали )

I новую трудовую победу: ?
I ОНИ ВЫПОЛНИЛИ ФЕВРАЛЬСКИЙ ПЛАН }

на 130,4 процента /
I Полным ходом ведутся монтажные и бетонные г 

работы на второй очереди главного корпуса.
; Бригада Тимофея Турова закончила в основном , 

монтаж металлоконструкций бетоносмесительного
[ цеха.
। ЧЕСТЬ И СЛАВА ПЕРЕДОВИКАМ УДАРНОЙ
• КОМСОМОЛЬСКОЙ СТРОЙКИ! I

Урожаи 
будут выше

В десять раз больше прошлогоднего посе
ют нынче кукурузы белоярские колхозники. 
Задание серьезное, и они тщательно гото
вятся к весне. Во всех колхозах зоны Ба
женовской МТС выделены участки под 
кукурузу, завезены минеральные удобре
ния.

Машинно-тракторная станция направила в 
помощь колхозам экскаватор. Он будет на
гружать навоз на тракторные сани для 
вывозки на поля. Сейчас экскаватор—в кол
хозе «Красный сеятель», где кукуруза бу
дет посеяна ва вновь освоенном участке 
целины площадью 60 гектаров.

В прошлом году в районе поздно, полу
чили семена, участки не были заранее под
готовлены и удобрены и это сказалось на 
урожае. Колхоз имени Тельмана снял по 
180 центнеров зеленой массы кукурузы с 
каждого из шести гектаров, колхоз «Рас
свет» — по 140.

В колхозе имени Сталина под посевы 
кукурузы был выделен новый участок. 
Удобрить его не успели. Но посев провели 
по всем правилам — кукурузной сеялкой, 
квадратно-гнездовым способом. Всходы бы
ли хорошие. Механизаторы провели меж
дурядную обработку в двух направлениях 
и получили хорошие, ровные квадраты. На 
отдельных гектарах урожай достиг 250 
центнеров зеленой массы. Убирали кукуру
зу конными и тракторными косилками. И в 
посеве и в уходе за кукурузой активное 
участие принимала молодежь колхоза.

Теперь колхозы уже имеют некоторый 
опыт в выращивании кукурузы и поэтому 
все делается более своевременно. Заранее 
выделены участки, на которые вывозят удоб
рения, проводят снегозадержание. Участки 
стараются выделять цельными, чтобы удоб
нее было обрабатывать землю и посевы, не 
перегоняя машины с одного поля на другое. 
Так, в колхозе имени Сталина под кукуру
зу нынче выделен один участок площадью 
30 гектаров.

Комсомольцы и сельская молодежь Бело
ярского района живо откликнулись на при
зыв Центрального Комитета ВЛКСМ. Сей
час в колхозах еще раз пересматрива
ют расстановку людей, комплектуют комсо
мольско-молодежные звенья. В этом правле
ниям колхозов помогают инструкторы рай
кома комсомола. В средине марта райком 
наметил провести совещание руководителей 
звеньев высокого урожая овощей и кукуру
зы совместно с агрономами МТС. Здесь 
подробно проинструктируют звеньевых, рас
скажут им о том, как ухаживать за кукуру
зой, чтобы нынче получить высокие урожаи 
этой ценной кормовой культуры.

Школьники — шефы
Пленум Сыоертского райкома 

комсомола решил работу юннатов 
6—7 классов перенести на кол
хозные поля, чтобы школьники 
noMorauDH колхозникам выращи

вать кукурузу. Учащиеся стар
ших классов Щелкунсжой, Ни
кольской и Кадаиковской семи
летних школ взяли шефство над 
участками кукурузы по 3—5

За кандидатов блока коммунистов и беспафч 
тийных во всех избирательных округах голосо
вало 70 374 801 избиратель, что составляет 
99,76 процента от общего числа избирателей# 
участвовавших в голосовании. Против кандидат 
тов в депутаты голосовало 171 847 человек# 
или 0,24 процента от общего числа избирате* 
лей, участвовавших в голосовании. На основа
нии ст. 79 «Положения о выборах в Верховный 
Совет РСФСР» признано недействительными 
459 бюллетеней.

Рассмотрев материалы по каждому избира
тельному округу. Центральная избирательная 
комиссия на основании ст. 38 «Положения о 
выборах в Верховный Совет РСФСР» зареги
стрировала избранных в Верховный Сове» 
РСФСР депутатов по всем избирательным окру
гам.

Все избранные депутаты являются кандида-» 
тами блока коммунистов и беспартийных.

ЗА ВЫМ1Ш1ШШ№' 
кукурузы !

Рис. худ. Б. ГОЛОМИДОВА. 
#------------

Десять комсомольских 
гектаров

Комсомольцы исполкома 
Камышловского райсовета, 
училища механизации сель
ского хозяйства, райпо
требсоюза и Заготзерно ре
шили взять шефство над 
посевами кукурузы в кол
хозе имени Сталина, Ка- 
мышловской МТС, и свои
ми силами провести все 
работы по посеву и уходу 
за этой культурой на уча
стке в десять гектаров.

Этому делу молодежь 
будет посвящать выходные 
дни и время после работы.

Посоветовавшись с агро
номом МТС комсомолкой 
Екатериной Дорониной, ше
фы участка решили соби

рать в городе золу, чтобы 
весной, перед вспашкой# 
удобрить поле, а пока зач 
нялись вывозкой навоза.

Особенно охотно взялись' 
за свои новые обязанно
сти комсомольцы училища 
механизации. Каждое вос
кресенье они выезжают в 
колхоз на своем тракторе. 
Дело быстро подвигается 
вперед.

Только за два воскреч 
сенья молодежь районных! 
организаций вывезла на 
комсомольский участок 70. 
тонн навоза. Больше удобч 
рений — больше кукурузы 
снимут осенью камышловцыд

гекгарон. Ребята готовятся к се* 
ву. Они помотают колхозника^ 
вывозить на эти участки навоз#, 
собирают для них золу, проводят# 
снегозадержание«



Bom она, земля сибирская!
"Какие земли в Красноярском крае’ Ведь мы еще нередко живем под впечат- I 

лением всякой литературы — хорошей и плохой, где описывается Сибирь. А , 
описывается она чаще всего как место, где люди отбывали наказание при ца
ризме. Под впечатлением этих описаний у людей иной раз создается совершен- । 
но неправильное представление об этих районах. Возьмем тот же Красноярск. । 
Это же край, который не знает засухи, здесь замечательные земли!»

Так говорил Никита Сергеевич Хрущев на собрании комсомольцев и моло- 1 
дежи города Москвы, изъявивших желание поехать работать на целинные земли.

Необъятные просторы Красноярского края зовут к себе молодых патриотов. 
Нынче туда отправляются и свердловчане. Около пятисот молодых патриотов 
Свердловска и области отправляются на освоение целины в колхозы и совхозы 
Красноярского края.

Многие из них, может быть, никогда не бывали в Сибири. На этой странице 
рассказывается об этом чудесном крае, о его природных богатствах и о лю
дях — бесстрашных, смелых, дерзающих в труде.

Станем новоселами и ты, и я!
На юге нашего 

Красно ярсюого 
края, самого ог- 
роммейшего в 
стране, на многие 
сотни километров 
размахнулась пло
дородная и не
обычайно живопис
ная Хакасская 
степь.

Взгляните
нее в дни стреми-

11 1 тельной и
сибирской 

когда вся она искрится 

яркой 
весны, 

пур-
пурными мальвами, нежными 
фиолетовыми ирисами, звенит 
синими колокольчиками и как бы 
вскипает зелеными волнами буй
ного разнотравья, колеблемого 
озорным размашистым ветром.

Струится по степи молодая жи
вительная вода в бесчисленных 
каналах, бурлит и клокочет пе
ред створами шлюзов, разливает
ся по полям и лугам, оплодотво- 
ряя землю. Неутомимо играет в
озерах рыба, тучами поднимают
ся над степями стаи летящих на 
север гусей, казарок, лебедей.

Рокот тракторов — их здесь це-
лые армии сливается с клоко-
Ганием большой воды, и пласты 
поднятой земли напоминают 
всплески морского прибоя. Кра
суется, живет, щедро облитая 
лучами по-крымски жаркого в 
здешних местах солнца весен
няя благодатная степь!

Или окиньте ее зорким
ДОМ ранней осенью, 
после расточительных 

когда
взгля- 

она
июльских

ливней одаряет тружеников полей 
червонным золотом чудесных пше
ниц. наливными яблоками, корал
лово-красными и лимонно-желты
ми помидорами, оранжевыми ды
нями и сладкими арбузами. Да 
всего и не припомнишь сразу, 
что родит ныне Хакасская степь.

Степь рада принять тысячи и 
тысячи трудолюбивых новоселов: 
москвичей, ленинградцев, украин- 
цев, кубанцев, уральцев всех
тех, кто будет работать самозаб
венно и жарко, и каждый найдет 
здесь место по себе; каждый най
дет работу по душе и встретят 
его бескорыстные друзья, искон
ные жители этих своеобразных 
и неповторимых по своей приро
де сибирских краев, о которых 
некоторые жители наших цент
ральных областей вмели до по
следи его времени не совсем 
ное представление.

точ-

Чего только нет в наших 
пях! Если вы охотник,—для 

сте-
вас

тут настоящее раздолье: на леси
стых холмах живут быстроногие 
горные ковы, стадами ходят они 
в поисках пастбищ, 
степях и лисицы, и

Если вы рыбак, 
услугам кишащие 

водятся в 
зайцы.

ные озера. Тут 
карпы, и караси, 

и

— к вашим 
рыбами степ- 

зеркальные
и лещи, и вездс-

сущие щуки, .и красноперые окуни. 
А в светлых и быстрых реках — 
Ен.исее, Абакане, Уйбате ЯН-
тарные стерляди, пудовые тайме
ни, неповоротливые с виду нали
мы, красавцы хариусы, серебри
стые ельцы. Как говорится, ло
вить их не переловить. Но это 
все между делом. А настоящего, 
большого дела здесь вволю, и это 
прежде всего,

И коневодам работа найдется, 
и чабанам, и дояркам, а особенно

трактористам, механикам, комбайнерам. В одном 
только Ширинском районе только колхоз имени 
Буденного поднял прошедшей весной пятна
дцать тысяч гектаров целины. А сколько еще 
громадных массивов пустующей земли ждет 
своей очереди на ширинских всхолмленных про
сторах! Недаром же здесь организуются новые 
совхозы. А Ширинский район, как бы сам по 
себе ни был он велик,—лишь малая частица Ха
касских степей, не знающих губительных засух, 
славящихся устойчивыми урожаями; только не
поленись — посей, поухаживай за всходами, 
убери хлеб во-время, и на сибирскую землю 
обижаться не будешь. Свыше пятисот пудов от
борной пшеницы с гектара собирал здесь в 
Аскизском районе известный на весь край опыт-
ник-мичуринец Яков Ананьевич 
Карпов.

Хорошие люди живут в степ
ных селениях и улусах. Их най
дете везде. Весь край знает пе
редового комбайнера Александра 
Ивановича Кандибора, Героя Со
циалистического Труда, депутата 
Верховного Совета Российской 
Федерации, вот уже двадцать лет 
стоящего у штурвала комбайна, 
намолотившего за последний се
зон почти 17.000 центнеров хле
ба с площади 1.065 гектаров.

Высокий урожай собрали нын
че в Хакассии. Казалось, что само 
изобилие пришло сюда. Да, те
перь не только рысистыми коня
ми и многочисленными отарами 
славится помолодевшая Хакас
ская степь, но и пшеницей, но й 
садами, но и углем, и

Нынешней осенью 
сибирякам приехали 
со своими машинами 
Днепра и кубанских 

металлом.
на помощь 
комбайнеры 
с берегов 
станиц, не-

которые из них пожелали остать
ся у нас навсегда. В числе дру
гих южан трудился в Хакассии и 
уроженец Херсонщины молодой 
комбайнер Михаил Устинович 
Гинко. Раньше он имел весьма 
смутное представление о наших 
далеких от его милого Днепра 
краях. Присмотрелся к ним Гин
ко и полюбил навек любовью 
большой и горячей. И не увидел, 
не нашел украинский комбайнер 
никакой разницы между своими 
краями и здешней местностью: те 
же опрятные, побеленные уира- 
инские хатки, крытые камышом, 
его на наших озерах — целые за
росли, почти такие же тополя 
под окнами, колодезные журавли, 
огненные подсолнухи, бахчи. Одна 
деревня так и называется: Арбуз
ное,

Сотни тысяч гектаров целины 
уже подняты, сотни тысяч гекта
ров будут подняты еще. В степь 
брошена могущественная наша 
техника, механизируются живот
новодческие фермы, проклады
ваются новые железные и шос
сейные дороги, проводятся новые 
телеграфные линии, строятся для 
Енисея новые быстроходные ко
рабли, открываются новые шко
лы, клубы, дворцы культуры.

Приезжайте к нам по зову 
своего сердца, дорогие товарищи, 
чтобы вместе с нами широким 
фронтом наступать на степь, за
сеять ее просторы пшеницей, вы
ращивать яблоки, виноград.

Сибирь, как любящая мать, 
раскрывает вам свои объятья. Мы 
ждем вас! Мы, сибиряки, протя
гиваем каждому новоселу горя
чую руку дружбы.

И. РОЖДЕСТВЕНСКИЙ, 
писатель.

Прекрасна река Енисей, 
ж *—

Полюбившаяся 

в

сердцу земля
Мы оба — москвичи, работали 
столице нашей Родины на

строительстве. По призыву пар
тии, по комсомольским путевкам 
в мае прошлого года выехали в 
Сибирь на сооружение крупней
шего в Красноярском крае эле
ватора в городе Ужуре.

Плоды нашей работы уже на
лицо. Издалека видна поднявшая
ся в небо 60-метровая башня эле
ватора.

Нам, строителям, небезразлич
ны условия работы зимой. В Мос
кве и на открытой площадке 
можно круглый год работать без 
помех, а ведь в Сибири морозы, 
бураны — вот чего опасались мы, 
когда ехали сюда. Но оказалось, 
что легче перенести сорокагра
дусный сибирский сухой мороз, 
чем двадцатиградусную промозг
лую погоду в Москве. Нам при
ходилось работать при сорокагра
дусном морозе, и мы чувствова
ли себя хорошо, во всяком случае 
не хуже, чем московской зимой.

Воздух Сибири чист и живите
лен, дышится здесь легко, просто
ры неоглядны. Поэтому и рабо
тается радостно.

Оба мы в числе шести комсо
мольцев нашей организации по
лучили грамоты краевого коми
тета комсомола.

Так мы начали свой жизненный 
путь на новых местах.

В. ГРИГОРЬЕВ, 
Д. ЛАЗАРЕНКО, 

строители Ужурското 
элеватора.

Есть где развернуться
Необъятны просторы тюпоких 

степей. До пяти километров тя
нутся гоны пахоты с одного кон
ца к другому. Есть где развер
нуться, применить свои силы, 
умение.

Я прибыл в совхоз с первой 
партией новоселов. Вместе с дру
гими механизаторами проводил 
первые борозды по целине. Креп
ка степная дернина. Порою трак- 
тор «С-80» мог работать только 
с шестью лемехами, а остальные 
лемехи я поднимал. Но как ни 
было трудно работать, с каждым 
днем росли гектары отвоеванной 
у степи земли. Я ^вспахал '632 
гектара целинных земель и про
дисковал в один след более пя
ти тысяч гектаров пахоты, выра
ботал в переводе на мягкую па
хоту почти три тысячи гектаров.

Честный труд в нашей стране 
хорошо оплачивается. Никогда 
я не зарабатывал так, как на це
лине. В иные месяцы заработок

Непочатый край 
работы

Сибирь оказалась не такой, 
какой она представлялась мне 
вначале. В суровом облике сво
ей природы, в размахе больших 
дел она поистине величественна.
Земля ее не 
для плуга, но 
нам довелось 
вознаграждают

Я родился и 
дарском крае, 
тех местах.

совсем податлива 
урожаи, которые 
видеть, сторицей 
труд хлебороба.

Красно- 
земли в 
урожаи

вырос в 
Хороши 

Неплохие
получают там колхозники. В тех 
местах достаточно людей, чтобы 
каждый клочок земли во-время 
и со всей тщательностью обра
ботать, в лучшие сроки посеять 
и быстро убрать. Там на гектар 
пашни приходится по нескольку 
трудоспособных, а в Сибири, на
пример, у нас в совхозе на 20— 
30 гектаров—один трудоспособ
ный. Вот какой объем дел при
ходится одолеть нам, чтобы вы
растить урожай.

Много дел еще предстоит осу
ществить в Сибири, чтобы освоить 
и с хозяйской 
ностью использовать 
мельные богатства, 
ском совхозе начали 

целесообраз-
все ее зе- 

Мы в Тюп- 
такую рабо-

ту. Обживем этот край и заста
вим степные просторы давать бо
гатые урожаи.

Поэтому я решил остаться 
здесь, в Сибири, навсегда, успел 
уже жениться на сибирячке, об
завестись своим домом, обосно
вался хорошо и прочно.

И. КАСТОРНЫИ. 
тракторист Тюпского совхоза.

составлял 4600 рублей и не был 
ниже 1800 рублей. Осенью я пе
ревез в совхоз семью — жену и 
дочь, решил обосноваться здесь 
прочно, навсегда.

Каждый день жизнь в нашем 
совхозе становится все интерес
нее, Снегу выпало, по утвержде
нию старожилов, как никогда 
много. Значит, урожай будет. 
Наша тракторная бригада вы
двинута кандидатом на Всесоюз
ную сельскохозяйственную вы
ставку. Растут дома в поселке 
целинников — Джириме.

Родители пишут мне с Кубани: 
приезжай домой. Хороша Ку
бань.-но мне там тесно, нет того 
раздолья для работы, как здесь, 
в Сибири. Я зову их переселить
ся в Тюпский совхоз и убедил 
стариков. Надеюсь, что им этот 
благодатный край окажется по 
душе.

М ГЕТЬМАНОВ, 
тракторист Тюпского совхоза.

Силами 
комсомольцев

Члены комсомольской организа
ции колхоза имени Куйбышева, 
Каменской МТС, решили помочь 
овощеводам в подготовке к 
не. Для этого они разбились 
на две бригады, чтобы каждую, 
среду и пятницу с шести часов 
вечера работать на изготовлении- 
торфоперегнойных горшочков.. 
Старш тми бригад выбрали комсо
мольцев Степанова и Васильева.

Только за один день силами 
комсомольцев было изготовлено 
5000 горшочков.

А. ПАРАМОНОВ, 
инструктор райкома ВЛКСМ 

по зоне Каменской МТС.

ГОТОВЯТСЯ К РАБОТЕ 
НА ЦЕЛИНЕ

К весенним полевым работам 
Каменск-Уральское училище ме
ханизации сельского хозяйства 
должно подготовить для МТС 
страны 240 квалифицированных 
трактористов дизельных тракто
ров. Многие из них поедут на ос
воение целинных земель.

Будущие механизаторы изучают 
тракторы различных марок, сель
скохозяйственные машины, агро
технику возделывания сельскохо
зяйственных культур и передовые 
методы выращивания высоких, 
устойчивых урожаев, организацию 
тракторных работ. Кроме того, 
учащиеся проходят курс слесар
ной подготовки и ремонтного дела.

Изучаемый теоретический ма
териал закрепляется на практи
ческих занятиях.

Т. ХОРОШУН.

ЛЕКТОРИЙ 
ДЛЯ РОДИТЕЛЕЙ

Правление клуба имени XI го
довщины Октября Ревдивского 
метизно-металлургического завода 
совместно с Ревдински.м отделе
нием Всесоюзного общества по 
распространению политических и 
научных знаний организовало 
лекторий для родителей. В лек
торий входит ряд лекций о вос
питании молодого поколения, о 
педагогическом наследии Мака
ренко, о том, как помогать детям 
хорошо учиться и другие.

Лекции читают члены Все
союзного общества по распростра-^ 
нению политических и научных 
знаний, лекторы горкомов КПСС 
и ВЛКСМ, преподаватели школ 
города. Каждая лекция сопро
вождается кинофильмом.

И. УСЦОВ.

После окончания ремесленного 
училища Николай Соловьев и Ва
силий Гаврилов были направлены 
на Уральский завод гидромашин. I

Молодые слесари с первых же j 
дней стали выполнять свои зада
ния, а в настоящее время их 
сменная выработка редко бывает 
ниже 160—170 процентов. Николай 
и Василий знают, что гидравли
ческие насосы, которые они со
бирают, предназначены для ис
пользования в сельском хозяй
стве и добиваются высокого ка
чества изделий.

НА СНИМКЕ: слесари Василий 
Гаврилов (внизу) и Николай Со
ловьев за сборкой насоса.

Снимок Д. КИРЕЕВА.



ПЛАВКА ИДЕТ. Фотоэтюд М. Просвирника.

Лом—мартенам!

303 тонны за один день
Комсомольцы и молодежь Ниж

него Тагила горячо откликнулись 
на Обращение участников обла
стного собрания молодых сбор
щиков металлолома. Только 21 
февраля на воскресник, организо
ванный горкомом и райкомами 
ВЛКСМ, вышло около 2 тысяч 
комсомольцев и пионеров города. 
В этот день, несмотря на обильно 
выпавший снег, было собрано 303 
тонны металлолома.

Мартен не ждет!
Попробуйте сказать, что ком

сомольцы Надеждинского отделе
ния плохо занимаются сбором 
металлического лома! Против вас 
дружно ополчатся и секретарь 
узлового комитета ВЛКСМ тов. 
Учкин и вожаки комсомольских 
организаций электровозного, па
ровозного, вагонного депо. Вам 
скажут, что сбор сырья для мар
теновских печей завода имени 
Серова давно стал хорошей тра
дицией комсомольцев отделения.

Словом, если верить тт. Учки- 
ну, Дмитриевой (электровозное де
по), Волковой (паровозное депо), 
то на отделении царит полней
шее благополучие. Остается 
только удивляться, почему же 
недовольны комсомольской орга
низацией отделения и горком 
ВЛКСМ, и серовская контора 
Главвторчермета, и, пожалуй, 
еще больше мартеновцы метал
лургического завода имени А. К- 
Серова.

Надеждинское отделение доро
ги — один из основных постав- 
Шиков металлического сырья за
воду, И если завод задолжал 
металл, то не без «участия» ра
ботников железной дороги.

Все оправдания комсомольских 
вожаков сводятся к тому, что от
деление выполняет план сдачи 
лома. А как выполняет, какое 
участие принимает в этом ком
сомольская организация отделе
ния? План выполняется пример
но так: 1 февраля сдано 0 тонн 
лома, к 5 февраля — 0 тонн, к 
10 февраля—0 тонн. И только 
в начале второй декады по
является первая ласточка — 4 
тонны металла. Дальше дело идет 
в таком же темпе. Этот график 
действителен на любой месяц го
да. Участие же комсомола выра
жается в следующем: хозяйствен
ники говорят секретарям комсо
мольских организаций депо: «Вы 
должны сдать столько-то ме

По следам наших выступлений

«За закрытым окном» — так 
называлась статья, опубликован
ная 24 сентября 1954 года в га
зете «На смену!». В ст’атье рас
сказывалось о плохой работе Би- 
сертского райкома ВЛКСМ по 
атеистическому воспитанию моло
дежи.

Из райкома комсомола сооб
щили в редакцию, что факты, 
указанные в статье, признаны 
правильными. Бюро райкома на
метило конкретные мероприятия, 
направленные на устранение не
достатков. В комсомольских ор

Впереди других по сбору лома 
в городе идут комсомольские ор
ганизации школ №№ 42, 5 и 32, 
предприятий треста Востокоме- 
таллургмонтаж, треста Тагил- 
строй и вагонного депо станции 
Смычка.

На территории Сталинского 
района нет крупных промышлен
ных предприятий. Однако моло
дежь, обыскивая все закоулки и 
пустыри, и здесь находит много 
лома.

талла». И они сдают (обычно к 
концу месяца) или, по крайней 
мере, стараются сдать в соответ
ствии с «контрольной цифрой».

Что из этого получается? Ра
ботники мартеновского цеха, как 
известно, не могут согласовывать 
свои действия с подобными гра- 
фиками и вынуждены останав
ливать печи. Знают ли об этом 
сдатчики лома? Конечно, знают. 
Но как-то так повелось, что ду
мают они меньше всего о мар
теновцах, для которых собирают 
лом, и больше всего о своих ин- 
тересах. Почему бы не начать 
сдавать лом с начала месяца? 
«А мы должны сначала узнать 
план и сориентироваться, — объ
ясняют хозяйственники. — Сдать 
мы успеем, а вдруг план окажет
ся меньше».

Комсомольская организация 
прекрасно знает об этих сообра
жениях. Но ни в узловом коми
тете ВЛКСМ, ни в комсомоль
ских организациях депо никто и 
не собирается восставать против 
этого. Даже, наоборот, кое-кому 
из комсомольцев явно нравится 
подобная «хозяйственная» муд
рость. Имея возможность значи
тельно перевыполнять месячные 
планы сдачи металлолома, они 
этого не делают. В этом винова
ты комсомольцы, смирившиеся с 
делячеством хозяйственников.

Спросите тов. Учкина или дру
гих комсомольских активистов, 
сколько должно сдать лома за 
месяц Надеждинское отделение 
дороги? Сколько в состоянии со
брать комсомольцы? Сколько 
сдано металлического сырья на 
сегодня всем отделением и ком
сомольцами? Ни на один вопрос 
никто из них не ответит. Все от
дано на откуп хозяйственникам, 
а комсомольцы — лишь простые 
исполнители их воли.

К. СКОПИНА.

ганизациях стали чаще читать 
лекции на научно-естественные 
темы, проводить собрания по 
вопросам воспитания юношества. 
В клубах, домах культуры и из
бах-читальнях создаются круж
ки художественной самодеятель
ности.

Однако автор статьи необосно
ванно обвинил члена ВЛКСМ 
тов. Окунева в пренебрежитель
ном отношении к общественной 
работе. Тов. Окунев активно уча
ствует в общественной жизни 
села.

Без знания
Старшие пионервожатые Лида 

Панюшкина и Валя Кунчикова 
осенью пришли в школу № 12 
и... растерялись. Нужно было 
приступать к работе, а девушки 
не знали, с чего начать. Как зна
комиться с ребятами? Как под
бирать кандидатуры в совет дру- 
жинй? Как вообще себя вести?

Было обидно. Обе они только 
что окончили отделение старших 
пионервожатых Свердловского 
педучилища, окончили неплохо, 
и вот, оказывается, не знают са
мых элементарных вещей.

Той же осенью в педучилище 
пришла группа недавних выпу
скниц, тоже старших пионер
вожатых городских школ. Девуш
ки попросили помочь им составить 
план работы пионерской дружины. 
Сделать это самостоятельно они 
не решались.

Наконец, совсем недавно, на 
экзамене по курсу «Пионерская 
организация имени Ленина», мно
гие третьекурсницы отделения 
обнаружили полное незнание ря
да практических вопросов в дея
тельности пионерского отряда, 
дружины. Там, где дело касалось 
теоретической части ответа, все 
шло гладко. Но стоило препода
вателю или членам комиссии бо
лее подробно заинтересоваться 
практикой, как самые простые 
вопросы ставили учащихся в 
тупик.

В чем же дело? Ведь учащим
ся отделения учителей — старших 
пионервожатых предоставлены 
все возможности для детального 
ознакомления с жизнью школы. 
С этой целью на третьем курсе 
они в течение года проходят 
учебную практику в пионерских 
отрядах школы, на четвертом 
курсе — в дружинах. Именно 
здесь, в школе, на конкретной 
практической работе заклады
ваются основы знаний, необходи
мых будущему вожатому, здесь 
определяется его умение руково
дить пионерами.

Как же организована практика 
на отделении?

Всю работу, проводимую ими 
на практике, учащиеся обязаны 
заносить в дневники Дневники— 
зеркало практики, поэтому с ни
ми следует познакомиться по
дробнее.

Перелистнем страницы неко
торых из них. Содержание днев
ников не радует разнообразием. 
Согласно записям почти во всех 
отрядах проводились экскурсии 
на завод «Самоцветы» или пло
дово-ягодную станцию, почти в 
каждом отряде с третьего по 
седьмой класс прошел сбор — 
«Два мира—два детства». Есть, 
правда, и другие сборы: «Давай
те поиграем», «О дружбе», «Сказ
ки, ставшие былью», но все они 
проводились одинаково: с докла
дами, небольшой самодеятель
ностью, в школе, за партами...

Ни в одном отряде пионеры не 
участвовали в увлекательном по
ходе, нигде не было задушевных 
сборов-бесед у костра, занима
тельных игр на местности, никто 
в школе не возглавил тимуров
скую работу. О выставках, кон
курсах, олимпиадах никто даже 
речи не вел.

Знакомясь с некоторыми днев
никами, становишься в тупик: за
чем вожатая приходила в отряд, 
что нового и интересного дала 
она пионерам?

«Девятого объявила о сборе 
денег на отрядный- дневник, — 
читаем запись отрядной вожатой 
Галиновой. — Семнадцатого про
верила о сборе денег на дневник, 
двадцать третьего — объявила о 
сборе металлолома, купила от
рядный дневник».

Вожатая Скипина, согласно 
дневнику, в один из дней прак
тики провела «игру» в шахматы 
и запись (?) в члены ВЛКСМ».

В педучилище с готовностью 
говорят о том, что любое меро
приятие, проводимое вожатыми в 
отрядах, строго учитывается ру
ководителями. Каждую среду ру
ководитель практики третьего 
курса тов. Мазеина бывает в 
школе, по любому мероприятию 
она дает консультации учащимся, 
проверяет план каждого посеще
ния вожатым своего отряда.

Пусть так. Но самой лучшей 
характеристикой труда руководи

теля являются его результаты. О 
каком же контроле, о каком 
серьезном проведении практики 
может идти речь, если у подав
ляющего большинства дневники 
шаблонны, скучны, неинтересны, 
если ни в одном из них не чув
ствуется перестройки в работе 
пионерской организации, которую 
наметил XII съезд ВЛКСМ, если 
они, наконец, та« щедро пестрят 
несуразицами?

Руководитель практики третьего 
курса А. К. Мазеина утверждает, 
что бедность содержания днев
ников объясняется лишь неуме
нием (?) учащихся правильно 
излагать свои мысли. Что же 
касается их практической работы, 
то она неизмеримо богаче и раз
нообразнее. Посмотрим, так ли 
это в действительности.

На узеньком клочке бумаги 
учащаяся Кокорина разместила 
план отряда седьмого класса «а» 
на вторую, четверть. Он состоит 
всего из 'четырех мероприятий: 
сбора «Кем быть», экскурсии во 
Дворец пионеров, двух походов— 
в драмтеатр и кино.

Не менее колоритен и другой 
план. Пионерам 5 класса «б» 
предстояло прослушать беседу: 
«Кто такие пионеры и что такое 
торжественное обещание» (?), 
выпустить отрядную стенгазету, 
провести сбор-беседу (?) о друж
бе и сбор «Два мира — два дет
ства».

Возникает вопрос: чему же 
учат будущих пионервожатых в 
училище, куда смотрят работники 
отделения тт. Сперанская и Ма
зеина, непосредственно руково
дящие практикой учащихся, ми
рясь с грубыми ошибками в 
практической работе своих вос
питанниц?

Но, может быть, на четвертом 
курсе, где учащиеся непосред
ственно сталкиваются со своей 
будущей работой, их практике 
уделяется больше внимания? 
Кстати сказать, учебная програм
ма .курса предусматривает широ
кое ознакомление учащияся с 
жизнью пионерской дружины. С 
этой целью каждый учащийся 
должен выполнить несколько 
практических мероприятий не
посредственно в школе.

Однако для тов. Сперанской, 
лично руководящей практикой 
курса, программа значит немно
гое. В школах побывали далеко 
не все учащиеся, да и то они 
лишь присутствовали на некото
рых мероприятиях, не принимая 
в них непосредственного участия.

Чтобы создать видимость вы
полнения учебной программы, 
тов. Сперанская пошла по легко
му пути. Практику в дружинах 
она заменила наблюдениями уча
щихся за общегородскими пио
нерскими мероприятиями. Слов 
нет, знакомство с ними необхо
димо будущим старшим вожа
тым, Но стоило ли подменять 
этими мероприятиями самостоя
тельную работу вожатых с пио
нерами, сводя тем самым на нет 
практику в школе, в пионерской 
дружине?

Полностью уложиться в про
грамму в первом полугодии все- 
таки не удалось. Тогда тов. Спе
ранская нашла новый «выход». 
То, что было упущено в первом 
полугодии, учащиеся должны бу
дут выполнить в течение... двух 
недель практики в школе в мар
те. Это значит, что за две недели 
они ускоренными темпами прове
дут пионерские активы, заседа
ния совета дружины, семинары 
отрядных вожатых. Одновременно 
с этим учащиеся будут прохо
дить педагогическую практику в 
школе. Не ясно ля, что при та
ких условиях пионерская прак
тика снова превратится в пустую 
формальность?!

Заботятся ли вообще на отде
лении старших пионервожатых 
о том, чтобы учащиеся получили 
как можно больше практических 
навыков, в совершенстве знали 
свое дело? Это утверждать труд
но. На отделении царит атмо- 
сфера самоуспокоенности, благо
душия, нежелания изучать и под
держивать новое в пионерской 
работе.

В связи с этим нельзя не 
сказать несколько слов о людях,

дела
которым доверено руководство 
пионерской работой на отделении. 
Практикой учащихся третьего 
курса руководит преподаватель 
А. К. Мазеина, окончившая от
деление старших пионервожатых 
два года тому назад. Естествен-: 
но, что тов. Мазеиной самой не 
хватает знания жизни, практи
ческих навыков, она нуждает
ся в конкретной, повседневной 
помощи со стороны старших. Та
ким старшим, опытным товари
щем могла быть второй препода
ватель, М. И. Сперанская, фак
тически осуществляющая руко
водство отделением. Однако тов. 
Сперанская пассивно относится к 
своим обязанностям, равнодушно 
оставляя на совести молодого пре
подавателя его ошибки.

Чего стоит один учебный каби
нет пионерской работы, который, 
как отмечает учебная программа, 
должен «способствовать расши
рению и углублению знаний и 
умений учащихся» в практиче
ской деятельности. С этой целью 
в кабинете должны быть собраны 
материалы, отражающие опыт ра
боты пионерских организаций,’ а 
также материалы по пионерской 
практике, которую проводят уча
щиеся педагогического училища. 
Что' же мы видим в действитель
ности?

Уже около года прошло после 
XII съезда ВЛКСМ, а в кабине
те ничто не напоминает об этом 
событии. Стены украшают только 
материалы VII пленума ЦК ком
сомола, устаревшее руководство о 
символике в пионерской органи
зации, одинокий плакат «Стихи- 
загадки про птичьи повадки». В 
методическом уголке собраны 
устаревшие материалы методиче
ского кабинета Дворца пионеров, 
несколько бесед и сборов, прове
денных учащимися в 1953-54 
учебном году.

Согласно программе, учащиеся, 
начиная с третьего курса, долж
ны собирать материал для рефе
рата о работе пионерской орга
низации, широко используя при 
этом наблюдения своей практики. 
Впоследствии лучшие из этих ра
бот должны сохраняться в каче
стве методических пособий в ка
бинетах. Однако тов. Сперан
ская почему-то ставит под со
мнение целесообразность таких по
собий. В кабинете нет ни одного 
реферата учащихся. Все они ку
да-то бесследно исчезли.

Это ли не характеристика за
боты преподавателя о том, что
бы учащиеся получили как мож
но больше практических знаний?

Серьезные возражения вызыва
ет и сама система организации 
практики учащихся. «Базовой» 
школой, где проходит практику 
большинство учащихся старших 
курсов, является школа № 10. 
Казалось бы, эта школа должна 
быть образцом в постановке пио
нерской работы. Однако вся дея
тельность дружины оставляет 
желать лучшего.

Старшая вожатая школы, быв-: 
шая выпускница училища Г. Му
ха медьярова проходила -практику 
в дружине тем же способом, ко
торый тов. Сперанская уготови
ла нынешнему четвертому курсу. 
Придя в школу, она, как и мно
гие другие, чувствовала себя со-: 
вершенно беспомощной.

Тов. Сперанскую часто можно 
видеть в школе. Но к чему сво-: 
дится ее вмешательство в пионер-: 
скую жизнь школы, если в дру
жине нельзя назвать ни одного 
увлекательного мероприятия, если 
школа, которая должна быть 
своеобразной лабораторией пере
дового опыта в пионерской рабо
те, оказывает плохую услугу уча
щимся, а руководители отделе
ния спокойно мирятся с этим? 
Ни планы работы отрядов, ни ра
бота дружины в целом их не ин
тересуют. Лишь бы шла прак
тика!

Недалек день, когда в школы 
придет новое пополнение старших 
пионервожатых, выпускниц учи
лища. Есть ли гарантия в том, 
что нынешний выпуск сможет по- 
настоящему возглавить пионер
скую работу?

Н. ОМЕЛЬЯНОВИЧ, 
И. ПЕШКОВА.



Уральские 
радиозонды

Каждый день в одни часы из 
определенных пунктов нашей 
страны выпускаются в небо ра
диозонды. В маленькой коробке 
каждого из них размещены гидро
метеорологические приборы и ра
диопередатчик. Радиозонды авто
матически сообщают на землю 
температуру, влажность, давление 
воздуха в разных слоях атмосфе
ры. По этим данным синоптики 
составляют прогнозы погоды, не
обходимые почти во всех отра
слях хозяйства.

Свердловский завод гидромет- 
приборов — крупный поставщик 
радиозондов. В конце минувшего 
года он отправил большую пар
тию радиозондов полярникам в 
Арктику. Недавно завод получил 
новый заказ — изготовить тысячу 
радиозондов для дрейфующих 
станций «Северный полюс-3» и 
«Северный полюс-4». Уральские 
приборостроители почетный заказ 
выполнили раньше срока.

Выездной спектакль
' Ревдинские металлурги, работ
ники Дегтярского рудника, кол
хозники близко расположенных 
от Ревды сел Мариинск, Красно
яр, Кунгурка и других просмот
рели спектакль Свердловского 
драматического театра «Вас вы
зывает Таймыр». Артисты театра 
сами приехали к зрителям в Рев- 
ду и сыграли спектакль в поме
щении Дворца культуры Средне
уральского медеплавильного за
вода.

Спортивная хроника
Д В Тугулымском районе про

шли соревнования сельских лыж
ников.

А Два кубка в спортивных со
стязаниях — по хоккею и лы
жам — завоевал коллектив уча
щихся средней школы № 5 Верх
ней Пышмы.

П. ЗЮЗИН.
А По инициативе комсомола 

спортсмены Ревды организовали 
лыжный поход на вершину горы 
«Волчиха». Во время похода 
юноши и девушки тренировались 
в скоростном спуске с гор.

В. МАЛЬКОВ.
> А Туристы Свердловского педа
гогического института совершили 
пробег на лыжах по живописным 
местам реки Чусовой.

Г. МАРТЫНОВ.

Кубок республики остался в Свердловске В часы досуга

Э ДОБРУШКИНА.

Женская волейбольная команда Свердловска 
провела все встречи без поражений
Волейбол — увлекательная, интересная игра. 

Она широко распространена в городах и селах на
шей республики. Ежегодно только в соревновани
ях волейболистов, проводимых на первенство го
родов, районов, областей, краев и автономных рес
публик Российской Федерации, участвует около 
миллиона человек. Не случайно наиболее попу
лярные — традиционные зимние соревнования 
десяти сильнейших женских и десяти сильнейших 
мужских команд республики, которые нынче про
водились в Свердловске, привлекли такое большое 
количество зрителей.

В. ШАРОВА.

Сообрази!

Переходящий кубок комитета по физкультуре 
и спорту при Совете Министров РСФСР был до 
этого у женской команды Казани. Они привез
ли его на X традиционное первенство и предпола
гали увезти с собой обратно. Но после игр кубок 
впервые остался в Свердловске. Наша женская 
команда порадовала любителей волейбола сла
женной, дружной и смелой игрой, большой волей 
к победе.

Хотя все встречи свердловчанки провели без 
поражения, нельзя сказать, что победа досталась 
им легко. Ведь волейбол в пашей стране давно 
уже перестал быть «курортной игрой», далеко 
ушел в своем развитии. Современная комбина
ционная игра требует разностороннего физиче
ского развития и максимального физического на
пряжения, а следовательно, и большой выносли, 
вости.

Победа свердловской женской команды—резуль
тат большой, вдумчивой подготовительной работы 
всего коллектива свердловских волейболистов. Ос
новной «костяк» команды составляют спортсмены 
ДСО «Медик». Команда этого спортивного общест
ва с 1950 года постоянно выигрывает первенство 
Свердловска по волейболу. Отличается она 
сыгранностью, сильной и дружной игрой в защи
те. От этого коллектива в состав сборной коман
ды города вошли воспитанницы тренера 10. Мар
тынова Вера Шарова (№ 6), Валя Теплова (№5), 
Нина Махнева (№ 10), Нина Акатьева (№ 9), 
капитан команды Н. Васечкина (№ 3) и Н. Вере
щагина (№ 7). Но в команде «Медика» не было 
хороших нападающих. На заседании городской 
волейбольной секции решили дружную, отличную 
игру «Медика» в защите соединить с сильным на
падением команды Уральского политехнического 
института. В состав сборной команды влили от
лично играющих в нападении воспитанниц трене
ра Г. Мальцева Эею Добрушкину (№ 1) и Лю
ду Потапову (№ 4), воспитанницу тренера 
А. Кильчевского Люсю Кочурову (№ 8). Кроме 
того, в команду вошла представительница сверд
ловского «Локомотива» Рая Ходырева (.№ 2).

Команда сразу стала значительно активнее иг
рать в нападении.

Лучшие свердловские спортсменки—Вера Ша
рова, Эся Добрушкина, Люся Кочурова и Люда 
Потапова включены в состав сборной команды 
РСФСР.

Р. ЩЕРБАКОВ.

Н. ВЕРЕЩАГИНА.

Вставьте прямоугольнички с 
цифрами в верхнюю рамку так, 
чтобы сумма чисел во всех боль
ших треугольниках, составленных 
из четырех малых, равнялась 34;

ТЕАТРАЛЬНЫЙ 
ДЕЯТЕЛЬ

В словах: перец, место, стиль, 
балка, порог, каска, бурка, бир
жа, десна, порох, норма, плата, 
кошка измените по одной букве 
так, чтобы получились другие по 
значению слова. Из букв, потребо-: 
вавшихся для замены, не меняя 
их последовательности, составьте 
фамилию выдающегося русского 
театрального деятеля.

Вспомните также его имя и от
чество и автором какой книги он 
является?

Прислал О. ЛАРИН.

ПРОВЕРЬ СВОИ ОТВЕТЫ
В № 12. КРОССВОРД. По 

вертикали: 1. Кок, 2. Азия;
3. Том, 4. Озон, 5. Насос, 7. Ка
мин, 8. Пора, 10. Банк, 12. Шрам, 
13. Этюд, 14. Дина, 15. Утро, 17; 
Пике, 18. Архипелаг, 19. Текто-: 
ника, 21. Набивка, 23. Алгебра, 
24. Ордер, 25. Парад, 26. Рудин, 
27. Дурра, 29. Склад, 38. Альт, 
40. Опал, 41. Кета, 43. Отит, 45; 
Плот, 47. Роза, 49. Автол, 50. 
Касса, 52. Соус, 53. Джут, 55. 
Циан, 58. Мол, 59. Уфа.

По горизонтали: 1. Квант, 4; 
Окно, 6. Окоп, 9. Аксиома, 10; 
Бокс, 11. Марш, 13. Эган, 16. 
Арап, 18. Ассистент, 20. Юнкер, 
22. Ермак, 24. Ода, 25. Парод, 
28. Лес, 30. Мина, 31. Унты, 32. 
Джин, 33. Радар, 34. Реал, 35; 
Мера, 36. Ринк, 37. Рак, 39. Дон« 
ка, 42. Род, 44. Лапта, 46. Карат, 
48. Галактика, 51. Трос, 53. Дзот, 
54. Торт, 56. Сажа, 57. Омнибус, 
60. Село, 61. Факт, 62. Лепта. . ।

БОРЬБА ПРОТИВ ПАРИЖСКИХ 
СОГЛАШЕНИЙ 

ПРОДОЛЖАЕТСЯ
27 февраля боннский бундестаг 

(первая палата западногерман
ского парламента) вопреки воле 
немецкого народа ратифицировал 
парижские соглашения. Это зна
чит, что бундестаг высказался за 
продление раскола Германии, за 
восстановление в ее западной 
части армии, руководимой гитле
ровскими генералами, за вступ
ление вооруженной Западной 
Германии в агрессивные военные 
блоки, за продление на неопре
деленное время фактической ино
странной оккупации страны, за 
так называемую «европеизацию» 
Саарской области, т. е. за факти
ческое отторжение ее от Герма
нии.

Многие депутаты бундестага 
под влиянием настойчивых тре
бований народных масс высказы
вались за отказ от парижских 
соглашений и немедленные пере
говоры четырех держав о воссо
единении Германии на мирной и 
демократической основе. Однако 
реакционные партии, представи
тели которых. входят в состав 
правительства Аденауэра и со
ставляют большинство в бунде

стаге, проголосовали за ратифи
кацию.

Но решение это не выражает 
воли западногерманского населе
ния. Против парижских соглаше
ний, как отметил генеральный се
кретарь компартии Германии 
Макс Рейман, выступает более 
80 процентов немцев, проживаю
щих в Боннской республике. В 
дни прений в бундестаге по во
просу о ратификации парижских 
соглашений по всей Германии — 
и в западной и в восточной ее 
частях — состоялись многолюд
ные выступления, участники ко
торых требовали отвергнуть па
рижские соглашения. В Мюнхене, 
например, в мощной демонстра
ции протеста участвовало свыше 
40 тысяч человек.

Само собой разумеется, немец
кий народ не примирится с ре
шением бундестага о ратифика
ции парижских соглашений. Борь
ба против них продолжается. Со 
всех концов Западной и Восточ
ной Германии несутся решитель
ные протесты против решения 
бундестага. Парижские соглаше
ния будут считаться ратифици
рованными в Западной Германии 
лишь после обсуждения и одобре
ния их второй палатой боннского I 

парламента — бундесратом, где 
сторонники милитаризации не 
располагают устойчивым боль
шинством. Немецкие патриоты 
мобилизуют свои силы, чтобы 
не допустить ратификации согла
шений бундесратом.

Рука об руку с простыми нем
цами в борьбе против возрожде
ния германского милитаризма вы
ступает народ Франции, требую
щий от Совета республики от
вергнуть парижские соглашения. 
Усиливает против них борьбу и 
народ Италии.

Народы никогда не примирят
ся с восстановлением гитлеров
ской военной машины и не бу
дут сидеть сложа руки. На Мос
ковском совещании восьми го
сударств, происходившем в но
ябре 1954 года, указывалось, что 
в случае ратификации парижских 
соглашений миролюбивые госу
дарства примут необходимые 
практические меры по укрепле
нию своих международных пози
ций, по обеспечению своей безо
пасности и обеспечению мира в 
Европе.

СОВЕЩАНИЕ УЧАСТНИКОВ 
АГРЕССИВНОГО БЛОКА

В БАНГКОКЕ
В столице Таиланда Бангкоке 

состоялось совещание стран — 
участниц так называемого «дого
вора об обороне Юго-Восточной 
Азии», известного также под со
кращенным названием СЕАТО. В 
состав этого военного блока, соз
данного в сентябре 1954 г., вхо
дят США, Англия, Франция, 
Австралия, Новая Зеландия, Па
кистан, Таиланд и Филиппины. В 
этом перечне лишь три азиатские 
страны — Пакистан, Таиланд и 
Филиппины, попавшие в глубо
кую зависимость от американ
ских правящих кругов. Индия, 
Бирма, Индонезия, Цейлон от 
участия в СЕАТО отказались, 
так как поняли его агрессивную, 
колонизаторскую сущность.

Совещание участников блока, 
состоявшееся в Бангкоке, под
твердило, что, созданный по за
мыслам США, он призван стать 
инструментом американской аг
рессивной политики в Азии, по
литики подавления национально- 
освободительной борьбы народов 
этого континента, политики аме
риканского империализма. Уча
стники совещания решили соз
дать по предложенному амери
канцами плану аппарат своей 
военной организации в Юго- 
Восточной Азии. Аппарат этот 
возглавят, разумеется, американ
ские генералы, которые, таким 

образом, станут распоряжаться 
всеми вооруженными силами уча« 
стников СЕАТО, находящихся- в 
Юго-Восточной Азии.

Хотя бангкокское совещание и 
согласилось с американскими пла« 
нами в отношении СЕАТО, одна« 
ко среди участников совещания; 
как об этом пишет иностранная 
печать, наблюдались разногласия,- 
Англия, например, разделяя 
общую политику США, надрав« 
ленную против освободительного 
движения в Азии, предпочла бы, 
чтобы в данное время все силы 
СЕАТО были направлены против 
борющегося за свободу народа 
Малайи. Франция, со своей сто« 
роны, хотела бы, чтобы СЕАТО 
содействовал упрочению фран
цузского колониального влияния 
в Азии, а не американского.

Однако США, пользуясь своим 
положением наиболее сильного 
участника военного, блока «для 
обороны» Азии, подчинили -его 
своим интересам и теперь хотят, 
использовать вооруженные силы 
и территорию партнеров по 
СЕАТО в своих агрессивных це«' 
лях. Китайская газета «Гуанмин« 
жибао», оценивая результаты соя 
вещания в Бангкоке, подчеркивая 
ет, что оно создало новую угрозу; 
миру в Азии.

В. ГРИШАНИН.

Редактор М. ПИЛИПЕНКО.
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